

Lirio II venció a Belandia y Ganzarain ganó la prueba III Circuito de Andoain

El Diario Vasco, 1946-06-30.

En el III Circuito de Andoain venció una figura andoaindarra que por las magníficas victorias alcanzadas en las recientes pruebas de Tolosa, Eibar, Vergara, Ormaiztegui y Legazpia en un plazo brevísimo, se ha dado a conocer en toda la provincia. Le sobran facultades y afición a Cruz Ganzarain y tiene ante sí una brillante perspectiva.

Venció Lirio II a Belandia por puntos, tras un bonito y espectacular combate. Lirio I resultó vencedor también a los puntos frente a Apeto. Ocáriz perdió ante Lecertúa. Zuza dejó K.O. a Donis en el primer asalto. Benavente y González hicieron match nulo. Gustó muchísimo la actuación de los dos hermanos Lirio y se animó fuerte al castigado Ocáriz. La velada resultó brillantísima y se vio boxeo de clase.

En los partidos de pelota jugados, la pareja Múgica Iturralde venció por 22-11 a los hermanos Usandizaga el día 23 y perdió el día 24 la pareja integrada por Múgica y Erquicia ante Usandizaga-Iturralde por 13-22.

En la prueba pedestre resultó vencedor Juan Aguirre. Hasta hace poco considerábamos a Arruabarrena como indiscutible vencedor en cuantas pruebas locales intervenía y verdaderamente resultaba un poco aburrido, pero en dos pruebas consecutivas se han impuesto dos valores jóvenes, relegándole a un tercer puesto. será muy difícil destronar a Aguirre, quien posee facultades y estilo para participar en competiciones oficiales de alguna importancia si se somete a un entrenamiento cuidadoso. El Euzkalduna debe prestar alguna atención a quienes pueden representarle con decoro en las distintas actividades deportivas, además del fútbol. El cuidado que aquí se presta al ciclismo, cross, boxeo, etc. es signo evidente de la afición que a estas especialidades existe y tarde o temprano dará ésta sus frutos.